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Gemeinderatsfraktion Bad Schönborn

Vorsitzender: Daniel Molk
E-mail: molkdaniel@gmx.de
www.cdu-badschoenborn.de

Bad Schönborn, 26. Oktober 2021
Gemeinde Bad Schönborn 
Herrn Bürgermeister
Klaus Detlev Huge
Friedrichstr. 67

76669 Bad Schönborn

Antrag „Sitzungsbetrieb und Finanzmittel des Ratssaals“

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Huge,
sehr geehrte Damen und Herren des Gemeinderates,

namens der CDU-Fraktion stelle ich zur Beratung und Beschlussfassung in der nächsten
Gemeinderatssitzung folgenden

Antrag:

Die CDU beantragt, dass Bürgermeister Huge dem Gemeinderat berichtet, wie nach Ende der Pandemie
bedingte Sperrung des Ratssaals für Gemeinderatssitzungen der reguläre Sitzungsbetrieb im Ratssaal
wiederaufgenommen werden soll.
Gleichzeitig beantragt die CDU, dass der Gemeinderat die Bereitstellung von Haushaltsmitteln im
Haushaltsplan für eine neue Möblierung des Ratssaals so lange ausschließt, bis Bürgermeister Huge den
ursprünglichen Zustand des Ratssaals mit einem ovalen Beratungstisch auf eigene Kosten wiederherstellen
ließ.

Begründung:

Mit Entsetzen haben Bevölkerung und Gemeinderat im August 2020 von der Entfernung des Ratstisches aus
dem Ratssaal und der unwiderruflichen Zerstörung des ovalen Vollholztisches erfahren.
Die überwiegende Mehrheit des Gemeinderates missbilligte im September 2020 in einem offenen Brief den
Alleingang von Bürgermeister Huge.
Sie forderten den Bürgermeister dazu auf, die Zerstörung des Ratssaals zu revidieren und den eigentlich nicht
wieder gutzumachenden Schaden auf eigene Kosten zu beheben.
Mit dem Ratstisch wurde nicht nur die Einrichtung des Ratssaals zerstört, sondern der ovale Ratstisch stand
auch symbolisch für das gleichberechtigte Miteinander aller, die an diesem Tisch Platz fanden.
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Mit diesem Antrag soll ausgeschlossen werden, dass die Kosten des übereilten „Abrisses“ des Ratstisches von
der Gemeinde und somit vom Steuerzahler übernommen werden.

Mit freundlichen Grüßen

Daniel Molk
(Fraktionsvorsitzender)


